

**RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK**

Nama	: ANUGERAH MULYO SETIAAN	Kelas	: II ( dua )
No. Induk/NISN	: 2762/0144134770	Semester	: 1 (satu)
Nama Sekolah	: SD KANISIUS KENTENG	Tahun Pelajaran	: 2021 / 2022
Alamat	: KENTENG, KEMBANG, NANGGULAN, KULON PROGO		

**A. SIKAP**

**1. Sikap Spiritual**

Predikat	Deskripsi
<b>Baik</b>	baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

**2. Sikap Sosial**

Predikat	Deskripsi
<b>Baik</b>	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

**B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN**

**KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70**

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Dan Budi Pekerti	75	79	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami peran keluarga sebagai anugerah Allah dalam mengembangkan dirinya dan mengenal makna iman kristiani.	79	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Melakukan aktivitas menyusun doa, membuat puisi untuk teman yang menunjukkan rasa syukur atas peran teman dan Melakukan aktivitas sebagai ungkapan syukur atas peran keluarga dalam mengembangkan dirinya
2	Pendidikan Pancasila Dan Kewarnanegaraan	75	79	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami makna bersatu dalam keragaman dirumah dan di sekolah dan Mengidentifikasi keragaman karakteristik individu di sekolah	82	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah, cukup dalam keterampilan Menceritakan pengalaman kebersamaan dalam keberagaman kehidupan di sekolah
3	Bahasa Indonesia	70	75	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menguraikan kosakata dan konsep tentang keberagaman benda berdasarkan bentuk dan wujudnya dalam bahasa Indonesia dan Bahasa Daerah melalui teks tulis, lisan, visual dan atau ekspresi lingkungan dan Menentukan kosakata dan konsep tentang lingkungan, geografis, kehidupan ekonomi, sosial dan budaya lingkungan sekitar dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis, lisan, visual, dan atau eksplorasi lingkungan.	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menirukan ungkapan, ajakan, perintah, penolakan dalam cerita atau lagu anak-anak dengan bahasa yang santun dan Menyajikan penggunaan kosakata bahasa Indonesia yang tepat atau bahasa daerah hasil pengamatan tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam bentuk teks tertulis, lisan dan visual
4	Matematika	70	78	C	Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan nilai dari kesetaraan pecahan mata uang, cukup dalam kemampuan Menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan bilangan yang melibatkan bilangan cacah sampai dengan 999 dalam kehidupan sehari-hari serta mengaitkan penjumlahan dan pengurangan	79	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Mengurutkan dua bilangan cacah dan Membaca dan menyajikan makna bilangan dan menentukan lambangnya berdasarkan nilai tempat dengan menggunakan model konkret serta cara membacanya



5	Seni Budaya dan Prakarya	76	81	C	Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal karya imajinatif dua dan tiga dimensi, cukup dalam kemampuan Mengenal pola irama sederhana melalui lagu anak-anak.	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menampilkan pola irama sederhana dan Menampilkan pola irama sederhana
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	76	79	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami variasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan berbagai bentuk permainan sederhana atau tradisional dan Memahami variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana atau tradisional.	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Mempraktikan variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana atau tradisional dan Mempraktikan variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana atau tradisional.
7	Bahasa Jawa	70	81	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami dongeng, tembang dolanan dan permainan tradisional, cukup dalam kemampuan memahami wayang ( Pandhawa Lima) dan etungan	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam mencentakan dongeng, melantunkan tembang dolanan dan melakukan permainan tradisional dan menceritakan dongeng, melantunkan tembang dolanan dan melakukan permainan tradisional

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	Deskripsi
8	Bahasa Inggris	70	71	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami sikap baik dalam berbicara Bahasa Inggris dengan orang lain dan Memahami sikap baik dalam berbicara Bahasa Inggris dengan orang lain	70	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menunjukkan sikap baik dalam berbicara Bahasa Inggris dengan orang lain dan menguasai pengetahuan dan membaca yang baik.
9	TIK	70	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal pembuatan gambar dan teks dengan berbagai variasi, bentuk dengan program tux paint dan Mengenal bagian tampilan dan fungsi pada program tux paint	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam Dapat mengerti bagian tampilan dan fungsi pada program tux paint, cukup dalam keterampilan menggunakan ikon yang terdapat dalam tux paint

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Dapat mengucapkan salam pramuka, tepuk Pramuka dan Dwidharma Pramuka
2	Seni Tari	B	Dapat melakukan gerakan tari sesuai dengan irama dan hafal ragam tari sesuai dengan nama tanahnya

### D. SARAN-SARAN

Tingkatkan lagi belajarmu

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	136 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	36 Kg.	Kg.

### F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	.....	.....



**G. PRESTASI**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

**H. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui,  
Orang tua/Wali

Wali Kelas

*Rosma*

R. SRI SUPATMININGSIH  
G. -

Nanggulan, 18 Desember 2021  
Kepala Sekolah



KANDI TAN TULARSIH, S.Pd  
G. 9834